



## Le groupe "Heimatlose Helden" en concert en janvier prochain à Lagord (17)

publié le 08/12/2013

### Descriptif :

L'ADEAF Poitiers et l'institut Goethe invitent vos classes à participer à un concert unique.

► **L'ADEAF Poitiers** a le plaisir d'inviter vos classes au concert du groupe allemand **Heimatlose Helden** qui se produira, dans le cadre de sa tournée en France, **le lundi 27 janvier 2014 à 14 heures** au centre culturel Leclerc de Lagord (17).

Le concert durera environ une heure.

**L'entrée est gratuite**, le concert étant entièrement financé par l'Institut Goethe et l'ADEAF, avec le soutien de l'espace culturel.

► L'ADEAF espère une présence massive pour pouvoir intégrer notre académie de manière durable au dispositif de tournées annuelles (un nouveau groupe chaque année).

Merci d'inscrire vos classes (en premier lieu 3ème et 2nde) auprès de Mélanie Loubet ([loubetfamily@gmail.com](mailto:loubetfamily@gmail.com)) ou Carole Hautière ([carhaut@yahoo.fr](mailto:carhaut@yahoo.fr)).

**Un fichier pédagogique** est en cours de réalisation. N'hésitez pas à contacter Olivier Blanchard ([oli4.blanchard@orange.fr](mailto:oli4.blanchard@orange.fr)) à ce propos ou à le demander lors de votre réservation.

► Pour vous faire une idée du style de musique et des textes, regardez et écoutez entre autres :

— le clip de la chanson "[So wie du lachst](#)"

— le clip de leur premier single "[Wenn du jetzt gehst](#)"



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.